

croisées sur un archaïque légende, le *Chien d'or* de l'Hôtel-des-Postes !

Si ou se remémore les luttes d'autan, c'est dans un souvenir sans rancœur, plein du rumeur de l'immeuse apaisement desceudu depuis sur la Nouvelle-France. Sur le débris de l'Ile-aux-Coudres, comme sur les gloires ancestrales et les vertus des aïeux, un chant nouveau retentit, qui dans ses strophes comme dans les replis d'un drapeau, couvre le passé et le présent et l'avenir, fait vibrer l'âme canadienne en battant le rappel d'un passé de gloire, féconde sa foi pour le devoir présent, et la lance aux couquêtes de demain au cri des aïeux : Pour le Christ et le Roi ! C'est l'*hymne national*.

O Canada ! terre de nos aïeux,
Ton front est ceint de fleurons glorieux,
Car ton bras sait porter l'épée,
Il sait porter la croix ;
Ton histoire est une épopée
Des plus brillants exploits ;
Et ta valeur de foi très épée,
Protégera nos foyers et nos droits.
